

PENYUSUNAN DAN PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS MIKRO, KECIL DAN MENENGAH (STUDI KASUS PADA UMKM TOKO ROTI FADILAH)

Submission date: 13-Apr-2021 09:01AM (UTC-0500) by Maria Yulita Sere Maku

Submission ID: 1522905428

File name: nengah_studi_kasus_pada_toko_roti_fadilah_-_Lita_Maku97.docx.pdf (216.24K)

Word count: 1100

Character count: 7012

**PENYUSUNAN DAN PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN
BERDASARKAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS
MIKRO, KECIL DAN MENENGAH
(STUDI KASUS PADA UMKM TOKO ROTI FADILAH)**

SKRIPSI

AKUNTANSI



OLEH:

Maria Yulita Sere Maku

2017110153

10
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2020

RINGKASAN

Semakin banyaknya UMKM yang berkembang tetapi kualitasnya tidak dijaga dengan baik. Banyak UMKM yang masih mengalami keterbatasan dalam peminjaman dana. Usaha yang dinilai dari berbagai aspek yakni kelayakan usaha, pencatatan keuangan, cara memasarkan dan sumber daya manusia dalam mengelola usaha tersebut masih sangat minim (Bank Indonesia, 2005). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah dalam penyajian dan penyusunan laporan keuangan pada UMKM Toko Roti Fadilah. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian menggunakan metode kualitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan keuangan tahun 2019. Metode analisa data yaitu cara deskripsi dengan melakukan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian membuktikan bahwa UMKM Toko Roti Fadilah Kota Malang sudah membuat laporan keuangan berdasarkan SAK-EMKM yang terdiri dari laporan posisi keuangan (neraca), laporan laba rugi, laporan perubahan modal dan catatan atas laporan keuangan. Posisi keuangan UMKM Toko Roti Fadilah Kota Malang dinyatakan mengalami laba usaha cukup tinggi pada tahun 2019 sebanyak Rp 97.735.000, hal ini membuktikan bahwa UMKM Toko Roti Fadilah Kota Malang mampu menjalankan usahanya dengan baik. Laporan keuangan berdasarkan SAK-EMKM bertujuan untuk memperoleh gambaran yang jelas mengenai keadaan keuangan dan informasi usaha sebagai acuan dalam pengambilan keputusan seperti mengembangkan usaha.

¹⁵
Kata Kunci: Laporan Keuangan, UMKM, SAK-EMKM

7

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di Era sekarang ini, dengan semakin majunya Negara Indonesia banyak yang dilakukan oleh pelaku usaha untuk membangun usaha secara individu. Dari kegiatan ini yang dilakukan oleh masyarakat yang sangat produktif. UMKM di zaman sekarang sebagai faktor penting untuk mengurangi pengangguran dan menyediakan berbagai jenis lapangan kerja. Dalam mengembangkan kegiatan ini

tidak terlepas dari kegiatan yang berkaitan dengan akuntansi, karena sangat membantu untuk kemajuan usaha tersebut melalui laporan keuangan yang disajikan. Pemerintah sangat menganjurkan untuk menggunakan Laporan keuangan yang benar dan mudah dipahami oleh semua orang. Kegunaan mendasar Laporan keuangan yakni sebagai alat untuk mengambil keputusan dan alat informasi bagi yang menggunakan Laporan tersebut. Pencatatan sekarang ini harus sesuai dengan peraturan yang ditetapkan. (Yayuk Sulistyowati tahun, 2017)

Semakin banyaknya UMKM yang berkembang tetapi kualitasnya tidak dijaga dengan baik. Banyak UMKM yang masih mengalami keterbatasan dalam peminjaman dana. Usaha yang dinilai dari berbagai aspek yakni kelayakan usaha, pencatatan keuangan, cara memasarkan dan sumber daya manusia dalam mengelola usaha tersebut masih sangat minim (Bank Indonesia, 2005). perbedaan pikiran untuk memenuhi syarat dalam peminjaman bank, lalu laporan keuangan yang tidak sesuai yang menimbulkan sulit untuk mendapatkan keuangan. Yang diketahui dengan adanya laporan keuangan menjadi jalan yang sangat mudah untuk menjadi tolok ukur perusahaan. Kendala yang sampai saat ini belum bisa terealisasi yakni pencatatan keuangan yang tidak bagus. Faktor lain yang menjadi penghambat pengetahuan mengenai akuntansi. Laporan yang penting dalam UMKM untuk mencatat semua pengeluaran dan pemasukan serta keluar masuknya barang yang di jual atau beli. Banyak pengusaha tidak merasa penting melakukan pencatatan keuangan. Yang paling penting menurut pelaku usaha kecil bagaimana bisa mendapatkan laba yang besar dengan pengeluaran yang kecil. Kenyataan ini juga didukung oleh penelitian Musmini (2012) yang menunjukkan bahwa kebanyakan pengusaha sulit dan merasa tidak menguntungkan menggunakan laporan keuangan yang sulit. Dengan hal itu, akuntansi belum dikenal oleh pelaku usaha. Kenyataannya dengan adanya laporan keuangan sangat membantu perkembangan perusahaan dan dapat melihat sejauh mana keuntungan yang diperoleh.

Proses akuntansi bisa dijadikan bahan pertimbangan yakni: membeli bahan baku, harga jual, kredit uang. Informasi keuangan yang paling penting untuk memudahkan dalam evaluasi keuangan. Semua pelaku harus paham proses

pencatatan yang benar, cara menerapkan dan akhirnya dapat menyimpulkan melalui laporan keuangan yang valid.

Dari kondisi yang terjadi sekarang ini, maka dilakukan berbagai inovasi yang berkaitan dengan laporan keuangan yang memadai. Untuk UMKM sekarang dipermudahkan cara pembuatan laporan keuangan yang sesuai dengan kebijakan. Terlalu banyak kemudahan yang diberikan tinggal bagaimana pelaku usaha menerapkan dengan baik. Pembuatan laporan keuangan tidak untuk kebutuhan umum namun bagian tertentu yang bersangkutan.

Standar akuntansi sekarang ini yang ditetapkan oleh pihak yang berwenang dilakukan dengan cara yang paling mudah. UMKM dapat membuat semua yang berkaitan dengan transaksi operasional. Harapan untuk kedepan pelaku usaha harus membuat laporan keuangan yang valid, misalnya pihak bank dalam peminjaman modal usaha atau investor sebagai pendukung usaha. Dengan adanya semua pelaporan keuangan bisa menjadi tolok ukur pengembangan usaha kecil.

Penelitian ini dilakukan di Toko Roti Fadilah yang juga merupakan salah satu Usaha Mikro Kecil dan Menengah. UMKM Toko Roti Fadilah terletak di Jalan Raya Tlogomas No. 21, Kecamatan Lowokwaru, Kota Malang. Roti Fadilah sendiri merupakan UMKM yang bergerak di bidang olahan makanan yaitu kue-kuean, kue basah maupun kue kering. Usaha ini berkembang pesat dan diminati oleh berbagai kalangan masyarakat karena ciri khas Roti Fadilah yang sudah dikenal enak, lembut dengan penampilan yang menarik dan harga yang sangat terjangkau. Eksistensi UMKM Toko Roti Fadilah memang tidak dapat dipungkiri lagi, namun UMKM Toko Roti Fadilah juga harus terus menjaga eksistensi tersebut dengan menjaga aliran kas yang keluar dan masuk agar usahanya terus berkembang. Karena jika tidak menjaga pengeluaran dan pemasukan kas, kemungkinan akan terjadi kesalahan penggunaan dana usaha. Untuk menjaga aliran kas, UMKM harus menerapkan pencatatan, pelaporan dan pengendalian laporan keuangan. Dengan adanya laporan keuangan UMKM dapat mengetahui posisi serta kinerja keuangannya, sehingga dapat dijadikan dasar pertimbangan untuk langkah selanjutnya dalam hal perkembangan usahanya.

Berdasarkan permasalahan-permasalahan yang sudah dijelaskan diatas, penulis mengambil judul penelitian "**Penyusunan Dan Penyajian Laporan Keuangan Berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil Dan Menengah**" dengan **Studi Kasus pada UMKM Toko Roti Fadilah**. Penelitian ini penting untuk dilakukan untuk mengetahui bagaimana penyusunan dan penyajian laporan keuangan pada UMKM Toko Roti Fadilah, apakah sudah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah. Hasil penelitian ini juga dapat dijadikan pedoman apabila UMKM belum menerapkan laporan keuangan yang sesuai dengan standar SAK-EMKM.

1.2 Rumusan Masalah

Permasalahan yang sesuai dengan latar belakang yakni:

1. Bagaimana standar akuntansi keuangan yang diterapkan pada UMKM Toko Roti Fadilah ?
2. Bagaimana penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah dalam penyusunan dan penyajian laporan keuangan pada UMKM Toko Roti Fadilah ?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan yang paling menarik yaitu dibagi menjadi dua yaitu:

1. Untuk mengetahui bagaimana standar akuntansi yang telah diterapkan oleh UMKM Toko Roti Fadilah
2. Untuk mengetahui bagaimana penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah dalam penyajian dan penyusunan laporan keuangan pada UMKM Toko Roti Fadilah.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat yang bisa menyumbang pikiran yakni:

1. UMKM Toko Roti Fadilah

Penelitian ini dapat menjadi pedoman dan saran bagi UMKM terutama dalam hal penyusunan dan penyajian laporan.

PENYUSUNAN DAN PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS MIKRO, KECIL DAN MENENGAH (STUDI KASUS PADA UMKM TOKO ROTI FADILAH)

ORIGINALITY REPORT

22%
SIMILARITY INDEX

22%
INTERNET SOURCES

11%
PUBLICATIONS

9%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	4%
2	jimfeb.ub.ac.id Internet Source	3%
3	es.scribd.com Internet Source	2%
4	jurnal.untan.ac.id Internet Source	2%
5	garuda.ristekdikti.go.id Internet Source	2%
6	library.unmer.ac.id Internet Source	1%
7	www.coursehero.com Internet Source	1%
8	digilib.uns.ac.id Internet Source	1%

9	journal.feb.unmul.ac.id Internet Source	1 %
10	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1 %
11	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	1 %
12	diahsulistiyanti.wordpress.com Internet Source	1 %
13	tjuniardi01.blogspot.com Internet Source	1 %
14	www.scribd.com Internet Source	1 %
15	digilib.uinsby.ac.id Internet Source	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On